
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Pilot ist ein .

Seine Aufgabe ist es ein Flugzeug zu steuern.

Der Steuerraum heißt .

Das ist Englisch.

In einem Personen�ugzeug braucht es zwei .

Sie können sich abwechseln.

Einer kann mal Pause machen.

Er kann auch aufs  gehen.

Ein Pilot braucht einen Führerschein.

Der muss immer zum  passen.

Die meisten Piloten steuern Flugzeuge mit Menschen an .

Es gibt auch Flugzeuge in der Armee, also im Militär.

Da muss der  ganz andere Dinge können.
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